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Membros presentes 
Entidade Representante 

Departamento de Meio 
Ambiente 

Aline Maria Leite de Moraes 
(T) 
Eng. Agr. Joao Francisco de 
Lima (S) 

Departamento de 
Obras e Serviços 
Públicos 

Carlos Eduardo Torrezan (S) 

Departamento de 
Saúde 

Rodrigo dos Santos 
Mendonça (T) 
Flávia R. Quartarolo Brites 
(S) 

Rotary Club de 
Saltinho 

Carlos Roberto Torrezan (T) 

Sociedade Sao Vicente 
de Paulo João Roberto Jeronymo (T) 

Associação Grupo da 
Terceira Idade 
(AGT1S) 

Joceli Ap. Brigante Prezotto 
(T) 
Sandra Cordeiro Pires (S) 

(T) - Titular (S) - Suplente (R) - Representante 

Aos 20 dias do mês de outubro de 2022, das 13h is 
14h, nas dependências do Centro Cultural Joao 
Hermann Neto, realizou-se a 32' Reunião 
Ordinária do COMDEMA. 

Pauta: No dia 17 de outubro de 2022, foi entregue 
cada entidade membro do Conselho Municipal de 

Defesa do Meio Ambiente, convocação da 32' 
Reunião Ordinária do COMDEMA e cópia do 
Decreto N° 2.110, de 26 de SETEMBRO de 2.022 
a qual atualiza a nomeação dos Membros do 
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente. 
1. Apresentação dos novos membros do 
COMDEMA instituidos pelo Decreto N°2110, de 
26 de setembro de 2.022 - A abertura da reunião 
foi realizada pela Vice Presidente do COMDEMA 
Sra. Aline Maria Leite de Moraes a qual fez as 
devidas apresentações, dos membros veteranos aos 

4 (quatro) novos membros, sendo o Sr. Joao 
Francisco de Lima como membro suplente do 
Departamento de Meio Ambiente, Saneamento 
Básico e Agricultura, o Sr. Rodrigo dos Santos 
Mendonça, como membro titular do Departamento 
de Saúde; e as Senhoras Joceli Aparecida Brigante 
Prezotto como membro titular e Sandra Cordeiro 
Pires como membro suplente, ambas representantes 
da Associação Grupo da Terceira Idade de Saltinho 
(AGT1S) 2. Votação para eleição para 10 e 2° 
secretários do COMDEMA, visto que os 
membros eleitos ao cargo anteriormente se 
desligaram da Prefeitura de Saltinho - Por 
unanimidade o COMDEMA elegeu o Sr. João 
Francisco de Lima como 1° Secretário do 
COMDEMA, e como 2° Secretário o Sr. Rodrigo 
dos Santos Mendonça. 
3. Apresentação das atividades de plantio 
efetuadas no dia 21 de setembro em 
comemoração ao dia da árvore - A Sra. Aline 
Leite informou que em comemoração ao dia da 
Arvore o Prefeito Hélio Franzol Bernardino e o 
Vice-Prefeito Evandro Eli Pereira procederam com 
o plantio de espécies nativas em areas 
institucionais do município. As escolhas das 
espécies foram de responsabilidade dos membros 
deste Conselho, o Eng. Agrônomo Joao Francisco 
de Lima e da Assessora de Meio Ambiente. 
Saneamento Básico e Agricultura de Saltinho. 
Aline Maria Leite de Moraes. As espécies 
plantadas foram Jacarandá Mimoso e Ipê Rosa. 
cinco unidades de cada em três locais diferentes. 
4. Exposição do Projeto Saltinho + Verde. 
A Sra. Aline Leite, explanou que no último dia 04 
de outubro, foi iniciado no Município 
o reflorestamento da região de nascentes do 
Ribeirao Campestre. A ação do Projeto Saltinho 
Verde contou corn a participação dos alunos das 
Escolas Roque Névio Fioravante, Nossa Senhora 
Parecida e Manoel Dias de Almeida. A iniciativa é 
fruto da parceria do Departamento de Meio 
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Ambiente de Saltinho, da empresa Bluestone e da 
anuência do Senhor Flávio Mariano, proprietário 
da area em que foi realizado o reflorestamento. 0 
Projeto garantira a Educação Ambiental, com 
vistas à manutenção da Agua e abastecimento dos 
mananciais. 0 nome do projeto bem como a 
viabilidade legal, financeira e organizacional é de 
responsabilidade da empresa BluestOne e de seus 
contratados. 5. Informes — A Sra. Aline Leite 
informou que o Convênio firmado entre a 
Prefeitura de Saltinho e Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento, o qual prevê o programa Melhor 
Caminho, chegará no Município por meados do 
mês de Novembro de 2.022 sem previsão de 
conclusão informado pela empresa contratada pelo 
Estado. 9. Encerramento — A Sra. Aline Leite 
passou a palavra para o novo membro Rodrigo dos 
Santos Mendonça, o qual se apresentou ao 
Conselho. A Sra. Aline Leite agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada a Reunido is 14h. 
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